

# SPORC.ID

## Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Ajak Warga Antisipasi Kejahatan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dalam Kegiatan Safari Subuh

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://SUKABUMI.SPORC.ID)

Jun 6, 2024 - 09:28



Bripka Galih S. L., S.H Bhabinkamtibmas Ds. Pondokk

-6°47'41", 106°4

06/06/2

Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Ajak Warga Antisipasi Kejahatan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dalam Kegiatan Safari Subuh

Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu, yang tak lain adalah ujung tombak keamanan di tengah masyarakat, melaksanakan Kegiatan Safari Subuh yang berlangsung di Masjid Jami As-Sa'adah, Dusun Tangkil.

Pukul 04.40 WIB, ketika kebanyakan mata masih terpejam dalam tidur lelap, Bhabinkamtibmas telah siap beraksi. Dengan penuh semangat, beliau menyampaikan pesan-pesan penting kepada warga sekitar. Salah satu yang menjadi fokus utama adalah ancaman kejahatan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Dalam interaksinya dengan warga, Bhabinkamtibmas tidak hanya sekadar memberikan himbauan, namun juga memberikan solusi konkret. Warga diajak untuk turut berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan, terutama dengan memberikan informasi kepada pihak berwenang apabila ada warga yang berencana bekerja di luar daerah atau bahkan ke luar negeri. Nomor telepon yang telah disediakan pun menjadi sarana komunikasi yang efektif untuk memastikan keamanan bersama.

Kegiatan tersebut berjalan lancar dan kondusif. Masyarakat menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas sebagai garda terdepan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Semangat gotong royong terasa kental dalam suasana yang dipenuhi dengan doa dan harapan akan keselamatan bersama.

Melalui kegiatan Safari Subuh yang penuh makna ini, Kapolsek Cidahu, AKP A. Suryana Bande, S.H., sekali lagi menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Semoga pesan-pesan yang disampaikan dapat menjadi bekal bagi warga dalam menghadapi tantangan kejahatan, serta mempererat sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai.